



# Un regard sur l'école maternelle à partir de quelques points de vigilance

publié le 05/11/2014

## Descriptif :

Ce document est un support de réflexion pour les équipes de maîtres. Il a été conçu à partir d'une conférence de Viviane Bouysse (IGEN).

Ce document est une proposition de réflexion des équipes de maîtres à partir de quelques points de vigilance :

- Les conditions de l'apprentissage
- Le passage "dans" et "par" le corps
- Les besoins à prendre en compte
- Les exercices sur fiches
- Le besoin de "grande pagaille"
- Le passage du "je" au "nous"
- Le long processus de socialisation
- ...

## Document joint



[Un regard sur l'école maternelle à partir de quelques points de vigilance](#) (PDF de 172.7 ko)

Ce document est un support de réflexion pour les équipes de maîtres. Il a été conçu à partir d'une conférence de Viviane Bouysse (IGEN).



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**